

ESTUDIANTES INTERNACIONALES

EN LA UNIVERSIDAD ORT URUGUAY



Texto y foto - ORT

Un grupo de 58 estudiantes cursan a partir de agosto de 2013 un semestre de intercambio de carreras de grado en la universidad. Proviene de universidades de Alemania, Argentina, Bélgica, Canadá, Chile, Colombia, España, Estados Unidos, Francia, México, Perú y Reino Unido. Participan a través de convenios de intercambio estudiantil y programas especiales para estudiantes internacionales.

El 14 de agosto se llevó a cabo en la universidad la bienvenida de los estudiantes a cargo de la Coordinadora de Intercambio Estudiantil, la Lic. Miriam Kemna.

MESA REDONDA: “EDUCACIÓN INTEGRAL EN INGENIERÍA”



Texto y foto - ORT

El 28 de agosto tuvo lugar en la Universidad ORT Uruguay la Mesa redonda “Educación integral en Ingeniería” organizada por la Academia Nacional de Ingeniería. Actuó como moderador el Acad. Ing. Julio Fernández Odella, Decano de Desarrollo Académico.

EXPOSICIONES:

“La enseñanza superior agraria a futuro: ¿cuál será la ubicación de la Ingeniería Agronómica?” a cargo del Acad. Dr. Ing. Agr. Fernando García Préchac, Decano de la Facultad de Agronomía de la Universidad de la República.

“La integralidad de funciones: enseñanza, investigación y extensión, y su impacto en la educación en Ingeniería” a cargo del Acad. Dr. Ing. Héctor Cancela, Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República.

“La importancia de las llamadas ‘soft skills’ en la formación de ingenieros” a cargo del Acad. Dr. Ing. Claudio Ruibal, Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Montevideo.

“Habilidades de innovación y emprendurismo en la formación de los ingenieros” a cargo del Acad. Ing. Mario Fernández Citera, Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Uruguay.

“Desafíos éticos en la formación de ingenieros. Algunas reflexiones sobre lecciones morales del Holocausto” a cargo del Acad. Dr. Ing. Jorge Grünberg, Rector de la Universidad ORT Uruguay